

BUNDESWEITER PROTESTTAG AM 14. JUNI 2023

HIER: AM PROTESTTAG NUR NOTDIENST

WIR STEHEN AN DER SEITE
UNSERER KOLLEGINNEN UND KOLLEGEN

Liebe Patientinnen und Patienten,

die Bundesregierung versagt den Apotheken die notwendige Wertschätzung. Deswegen bleiben am 14. Juni viele Apotheken geschlossen:

- » Beim **Management der vielen Lieferengpässe** brauchen die Apotheken weniger **Bürokratie** und mehr Handlungsfreiräume.
- » Das Honorar der Apotheken, der sogenannte **Festzuschlag**, ist seit zehn Jahren unverändert. Apotheken sind von der wirtschaftlichen Gesamtentwicklung abgekoppelt.

» Steigende Kosten werden in der Apothekenvergütung gar nicht berücksichtigt. Zuletzt haben in Deutschland so viele Apotheken **für immer schließen** müssen, wie noch nie zuvor.

Apotheken kaputtzusparen kann nicht im Sinne unserer Patientinnen und Patienten sein – und deshalb protestieren die Apotheken auch für Sie.

Wir bitten um Ihr Verständnis.

Mehr Informationen: www.abda.de



GESUNDHEIT STATT MANGEL